

# *Peloteros cubanos mantienen excelente rendimiento en Japón*

---



La Habana, 26 Jul (PL) El lanzador cubano Liván Moinelo protagonizó otra buena actuación en el béisbol japonés, tras lanzar un inning sin carreras en la victoria de su equipo Halcones de SoftBank ante Luchadores de Nippon Ham (6-1).

Tras salir de relevo en el octavo capítulo, toleró un hit y retiró a tres bateadores por la vía de los strikes, ahora muestra un PCL de 1.13.

No obstante, el detalle más llamativo entre los números del pitcher zurdo, es su tasa de ponches, ya que suma 30 en solo 16 capítulos, además de un juego salvado y 14 hold points como preparador, que actualmente es su misión principal.

Asimismo, como parte de los actuales monarcas de la Liga Profesional, el antillano acumula nueve cohetes permitidos, igual cifra de boletos y apenas dos rayas en el casillero de las carreras.

En tanto, el receptor cubano Ariel Martínez, de los Dragones de Chunichi, también tuvo una provechosa jornada, al cerrar de 4-2 y un ponche, para elevar su average hasta los .340, a pesar del revés de los suyos 3-9 contra los Tigres de Hanshin.

Por su parte, el infielder Dayán Viciado, igualmente de los Dragones y quien no está ligado a la Federación Cubana, terminó de 4-1, con una impulsada -su número 26 de la campaña-, en el estadio Nagoya Dome.

Mientras el jardinero central Leonys Martín, otro con contrato independiente, completó la fecha de 4-1 en el fracaso de su plantel, Leones de Seibu, ante Marinos de Lotte (2-4).

En cuanto a los otros exponentes de la mayor de las Antillas contratados en el torneo, Alfredo Despaigne y Yurisbel Gracial, ambos de los monarcas Halcones de Softbank, tienen previsto ingresar al terreno el 1 de agosto, cuando concluyan el periodo de cuarentena luego de sus retornos a Japón.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/229679-peloteros-cubanos-mantienen-excelente-rendimiento-en-japon>



**Radio Habana Cuba**